



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>140 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3562444</b>
Prix	<b>1 550 000 €</b>

# St-Mandrier-sur-Mer

## Maison à vendre (83430)

Découvrez cette sublime villa érigée en 2008, offrant une vue imprenable sur la mer Méditerranée, dominant majestueusement la plage de Saint Mandrier. Idéalement située à quelques pas du centre du village et de la plage, cette résidence de grand standing vous invite à un cadre de vie exceptionnel. La pièce de vie lumineuse, d'une surface de plus de 47 m<sup>2</sup>, est sublimée par la présence d'un poêle à bois suspendu, créant ainsi une ambiance chaleureuse et conviviale dès votre entrée. Cette pièce s'ouvre harmonieusement sur une cuisine aménagée et équipée de 12 m<sup>2</sup>, parfaitement conçue pour des ...

*Discover this sublime villa built in 2008, offering a breathtaking view of the Mediterranean Sea, majestically overlooking the beach of Saint Mandrier. Ideally located a few steps from the village center and the beach, this luxury residence invites you to an exceptional living environment. The bright living room, with a surface area of 0b 0b more than 47 m<sup>2</sup>, is enhanced by the presence of a hanging wood stove, thus creating a warm and friendly atmosphere as soon as you enter. This room opens harmoniously onto a fitted and equipped kitchen of 12 m<sup>2</sup>, perfectly designed for moments of sharing with ...*

**JEAN CHARLES DESENS**

- 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

